

プラス効果を波及

私は、令和3年12月に町長に就任し、今年度は、4年任期の最終年です。就任以降、成田国際空港の更なる機能強化に伴う新しいまちづくりを中心に職務を遂行して参りました。職員と共に事業を進め、簡易水道の整備、住宅拠点開発など、空港機能強化にかかるプラス効果を最大限に發揮するため、全体を捉え、外的要因、また環境や状況の変化を予測し、今後、さらにスピード感を持って取り組みます。また、大規模事業の進捗とバランスを見極め、町全体の状況を配慮し、皆さんからの要望にも応えていかなければならぬと考えます。

住宅拠点整備 今年度予算で、引き続き空港機能強化や拠点整備

インフラ整備

私は、令和3年12月に町長に就任し、今年度は、4年任期の最終年です。就任以降、成田国際空港の更なる機能強化に伴う新しいまちづくりを中心に職務を遂行して参りました。職員と共に事業を進め、簡易水道の整備、住宅拠点開発など、空港機能強化にかかるプラス効果を最大限に發揮するため、全体を捉え、外的要因、また環境や状況の変化を予測し、今後、さらにスピード感を持つて取り組みます。また、大規模事業の進捗とバランスを見極め、町全体の状況を配慮し、皆さんからの要望にも応えていかなければならぬと考えます。

農業 農業振興計画の策定をしっかりと進めます。また、農作物の高温対策も昨年度に引き続き取り組んでまいります。

産業誘致 「成田新産業特別促進区域基本計画」の変更により、新たに、「精密機器」「航空宇宙」「健康医療」「農業」「観光」の5つの産業が追加されました。空港周辺地域に、産業の集積が図られるため、空港に隣接している本町の強みを活かし、雇用の拡大や税収増に向けて積極的に取り組み、様々な角度からアプローチしたいと思います。

教育・子育て支援 昨年10月に、教育と子育ての一体化として機構改革を行いました。今後はこども教育課と子ども保健課の連携を強化し、子ども達や、その家族に寄り添いながら、守り、

「空港との共生共栄を実感し、小さな町であっても、町民の皆さんのがより多くの幸せを感じてていく所存です。この事を念頭に、職務を遂行

令和7年度施政方針

3月6日、議会定例会の初日。冒頭のあいさつに立った麻生町長は、令和7年度の所信を表明しました。



麻生 孝之
ASOU TAKAYUKI

未来への布石

引き続き配水管の布設工事を行い、浄水場建設に向け、修正設計などの準備を進めます。公共交通機関では、町の最重要施策にあたるタクシーが、95号線は仮橋架設などの工事や埋蔵文化財発掘調査を行い、道路や都市公園の整備に向け、事務作業を進めてまいります。

町制施行70周年 10月には記念式典を予定しています。先人の方たちが築いたこの町をしっかりと次世代に残し引き継ぐのが我々の役目だと思います。

警官を含め、昼夜問わず警戒にパトロール強化を依頼し、私服に防犯灯の設置と併せて指示しました。さらに、山武警察署に当たつていただいております。

安心安全 災害や犯罪から町民を守ることは、町の最重要施策に向けて、制度設計を図るよう乗り入れ、ウイラー・エクスプレスの高速バスも新木場路線の運行がスタートしました。

成長を後押ししていく環境を構築していきたいと考えます。

しばやまイベントレポート

空の湯で交流の場を 第1回成田空港温泉スリッパ卓球

3月2日、新しいコミュニケーションの場を芝山町に根付かせるためのアイディアとして、芝山町観光協会主催で初の温泉卓球大会が開催されました。当日は、コスプレをした参加者や卓球経験者など様々な方が会場に訪れ、勝負の中でも対戦相手と笑顔でコミュニケーションを取る光景が自然と広がっていました。今後の新しい芝山町観光のコミュニケーションツールになっていく事が期待されます。



▲多くの人がコスプレをして盛り上げてくれました

特産品販売イベント 芝山町×JALスカイ

3月4日、JALグループである株式会社JALスカイさんの企画で成田国際空港内にある成田オペレーションセンター内で、町内農産物直売所である風和里しばやま道の駅・空の駅 合同特産物販売イベントを開催しました。販売会には、センター内で勤務される方が多くご来場いただき、地元生産者の野菜や果物、お土産など様々な商品を購入していただきました。



▲地元の特産を多く販売しました

Shibayama Sports News

バレーボール大会 第8回しばっこくんCUP

3月1日、芝山中学校体育館で婦人バレーボール大会「第8回しばっこくんCUP」が開催されました。

近隣市町のチームも含め、合計12チームが参加し、熱戦を繰り広げました。結果は以下の通りです。

優勝 second (大網白里市)
準優勝 Peace (成田市)
第3位 ピース (山武市)



空手道 白進会 次につながる大きな勝利

2月8日、水元総合スポーツセンターで武将杯パイオニアカップが行われ、小学4年男子重量級で堀越斗真さん（写真右）が第3位に、幼年未勝利クラスで土屋諒真さん（写真左）が第3位に入賞しました。堀越斗真さんは来年1月大阪で開催予定の『全日本チャンピオンカップ』の出場権利を獲得しました。

引き続き空手道白進会の応援をよろしくお願ひします。

